

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

Die Showacts beim «SwissAward» 2009

Den Rahmen der festlichen Gala bilden folgende nationale und internationale Stargäste:

Nena

Ihr grosses Comeback hat die Sängerin erneut als Künstlerin ganz nach oben gebracht. Ihr aktuelle Album «Made in Germany» bietet Pop vom Feinsten.

Gotthard

Mit weit über zwei Millionen verkauften Tonträgern gehören Gotthard zu den aktuell erfolgreichsten Bands in der Schweiz. Im Herbst 2009 erschien ihr neuestes Album «Need To Believe» – ein Werk, das emotionsgeladene Rock-Nummern wie auch packenden Mainstream bereit hält. Beim «SwissAward» werden die Schweizer Rocker die Ballade «Don't Let Me Down» spielen.

Michael von der Heide

Am Eurovision Song Contest 2010 in Oslo vertritt Michael von der Heide die Schweiz. Mit seinem Song «Il pleut de l'or» hat der erfolgreiche Sänger und Komponist die nationale Jury überzeugt. Er präsentiert den Titel im Rahmen des «SwissAward» zum ersten Mal der Öffentlichkeit.

Laura Pausini

Mit weltweit mehr als 40 Millionen verkauften Alben und über 160 Platinauszeichnungen ist Laura Pausini die unumstrittene Pop-Königin Italiens. Nun beehrt sie den «SwissAward» mit dem Lied «Con La Musica Alla Radio» aus ihrem neuen Live-Album.

Jan Delay

Sein neues Soloalbum heisst «Wir Kinder vom Bahnhof Soul». Damit landete er auf Platz eins der Album-Charts. Der Hamburger und seine zehnköpfige Band gehören in Europa zum Besten, was man an Funk und Soul hören kann. Beim «SwissAward» tritt Jan Delay das erste Mal mit seiner ganzen Band in einer Schweizer TV-Show auf. Er singt ein Medley aus neuen Songs und seinem bisher grössten Hit «Klar».

Jodlerklub Wiesenberg

«Das Feyr vo dr Sehnsucht» wurde im Herbst mit grossem Vorsprung zum grössten Schweizer Hit 2009 gewählt. Nun lässt Francine Jordi zusammen mit dem Jodlerklub Wiesenberg die schöne Erinnerung beim «SwissAward» nochmals aufleben.